
Il  ne  s'agit  plus
d'immigration,  mais  bien  de
colonisation

Mes amis, depuis l’avènement du petit marquis poudré, c’est
environ 450 000 migrants qui pénètrent désormais sur notre
sol,  ce  qui  fera,  si  je  compte  bien,  à  la  fin  de  son
quinquennat (espérons que le peuple français dans sa grande
sagesse  ne  lui  renouvellera  pas  son  mandat)  2  250  000
étrangers  sur  notre  sol.
Cette immigration massive avait déjà commencé du temps de son
benêt de prédécesseur, avec les conséquences que l’on connaît
(attentats  de  Paris,  tous  les  terroristes  sont  entrés  en
France parmi les migrants, soit via la Grèce soit via la
Turquie). J’ose dire colonisé car je suis désormais convaincu
qu’on ne doit plus reculer devant les mots, ni devant les
hommes,  ni  devant  toutes  ces  exactions.  Notre  pays  est
désormais plus colonisé qu’il n’a colonisé lui-même. Cette
colonisation qui remet en cause notre propre existence, nos
coutumes, nos territoires, menace d’être irréversible.
Nos  abrutis  de  gouvernants  nous  disent  qu’il  n’y  a  pas
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colonisation vu qu’il n’y a pas de conquêtes militaires. On
nous trompe et c’est bien pire. Nous sommes colonisés par des
racailles  qui  n’hésitent  pas  à  tuer.  D’ailleurs  la  bonne
vieille  délinquance  de  Français  de  souche  a  pratiquement
disparu au profit de ces racailles. Il est à noter que TOUS
LES  TERRORISTES  sans  exception  ont  commencé  dans  la
délinquance  de  droit  commun.  Lorsqu’ils  deviennent
terroristes, ils deviennent également des forces d’occupation
qui exécutent nos ressortissants comme le font toutes les
troupes d’occupation. Prétendre s’occuper du terrorisme sans
s’occuper des forces d’occupation est idiot. Cela reviendrait
à  dire  qu’on  veut  se  débarrasser  de  la  Gestapo  en
s’accommodant  de  l’occupation  allemande.
Comme  aux  heures  les  plus  noires  de  la  Seconde  Guerre
mondiale, des tortures existent. Ilan Halimi en a été victime
ainsi  que  les  nombreuses  jeunes  filles  ayant  subi  les  «
tournantes » dans les caves. Comme les derniers occupants que
nous avons subis, ceux-ci ont leur uniforme : voiles, boubous,
djellabas, turban, niqabs, babouches et même burkini ! Ni
notre gouvernement ni nos valeureux journaleux ni nos médias
ne collaborent. Non, c’est pire que ça : ILS SONT COMPLICES,
ILS SONT AUTEURS, ILS SONT FAUTEURS ! Dans beaucoup d’écoles,
la Shoah ne peut désormais plus être enseignée, alors qu’à
l’époque tout le monde se rangeait pour dire « plus jamais ça
». Maintenant les élèves ne veulent pas en entendre parler.
Car  ils  prétendent  que  c’est  de  la  propagande  sioniste.
Résultat, nombre de Juifs fuient la France et la Suède par
milliers, tout comme nombre d’Allemand fuient en Hongrie pour
ne  pas  avoir  à  subir  eux  aussi  cette  colonisation.  Le
Président Pompidou n’hésitait pas à l’époque à parler de race
française. Actuellement, si vous parlez de race française,
vous êtes un ignoble raciste, un xénophobe ou inévitablement
un membre d’un parti d’extrême droite, donc un salaud !
La France est pour moi le plus beau pays du monde, mais comme
disait  le  regretté  Coluche,  gouvernée  par  les  hommes
politiques les plus cons du monde. Ils ne se sont pas encore
aperçus que la France peut intégrer des hommes, des femmes,



des familles, pour peu qu’ils le veuillent, pas des gens qui
viennent chez nous pour nous coloniser, tout en profitant des
largesses de nos acquis sociaux  !
Dans le remplacisme, l’homme blanc coûte trop cher, est trop
diplômé, se plaint tout le temps et ne travaille pas assez
alors que les migrants sont des consommateurs qui, eux, ont
besoin  de  tout.  Ils  deviennent  donc  indispensables  à
l’économie. Certains diront : oui mais ils n’ont pas d’argent
! Détrompez-vous, ils ont et auront le vôtre. L’islam a besoin
de ces migrants pour placer leurs soldats partout, afin de
nous  remplacer,  c’est-à-dire  remplacer  des  veaux  (les
Français)  par  des  hyènes  sauvages  (les  islamistes).  Nous
avions une chance de mettre fin à tout cela.
Malheureusement les Français l’ont laissée passer en 2017 et
en ont décidé autrement. Espérons que ce n’était pas notre
dernière chance, car au rythme où va la substitution ethnique,
450 000 migrants par an, auxquels il convient de rajouter tous
les clandestins, 2022 me paraît bien loin. Encore faudrait-il
que  l’élu  des  Français  n’hésite  pas  à  procéder  à  une
remigration  de  masse.
Actuellement, sur notre territoire, il y a deux peuples : les
envahisseurs et les envahis, les occupants et les occupés, les
colonisateurs et les colonisés. Nous n’avons plus besoin de
ces parties souverainistes que dirigent François Asselineau,
Nicolas Dupont-Aignan, ou Marine Le Pen ; ce dont nous avons
besoin, c’est d’UN CONSEIL DE LA RÉSISTANCE avec à sa tête un
homme ou une femme à poigne qui n’hésite pas à libérer le
territoire de l’envahisseur et à procéder à la REMIGRATION. Et
que personne ne nous parle de la possibilité d’une guerre
civile ! Une guerre de libération n’a jamais été une guerre
civile, quel que soit – et ils sont hélas nombreux – le nombre
de traîtres et de collabos. Et puis lors d’une guerre civile,
il n’y a qu’un seul peuple. Or ici il y en a bien deux.
Je n’appelle pas à la guerre, loin de moi cette idée, mais à
ce que TOUS LES PATRIOTES se révoltent de façon à ce que notre
pays garde son identité. Après tout, d’autres pays comme la
Hongrie, la Pologne ,la République Tchèque, et la Slovaquie y



sont bien parvenus.
Patrick Jardin


